

Contacto Mi@rcoles 10 de abril 2024

Destacadas





## YPFB avizora para este año muy buenas noticias en proyectos exploratorios



### 08/04/2024 - 18:56:36

Con la ejecución del Plan de Reactivación del Upstream (PRU), Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) avizora "muy buenas noticias" en proyectos exploratorios para este año y mayor participación en la producción de gas desde el 2025 hacia adelante.

El presidente de YPFB, Armin Dorgathen, informó este lunes que el plan, que es ejecutado desde el 2021, tendrá importantes resultados en producción de gas y control del mercado energético.

"Hoy YPFB produce petróleo y gas, obviamente estamos con volúmenes todavía que pequeños; pero seguramente hacia el año 2025, 2026 y más aún el 2028, 2029, YPFB va a ser como tiene que ser a nivel mundial, como es Petrobras, YPF o Ecopetrol, con mayor participación en la producción de gas, que tengamos el control del mercado del gas", afirmó en Erbol.

Las proyecciones están respaldadas en una cartera de 42 proyectos, de los cuales varios ya fueron ejecutados y otros están en ejecución, aprobación y elaboración.

"Y eso seguramente lo vamos a lograr con todos los proyectos exploratorios, porque estoy seguro que durante todo este año vamos a tener por lo menos unas dos o tres muy buenas noticias, estoy seguro que eso si va a pasar", anticipó.

De acuerdo con los datos de la estatal petrolera, entre las gestiones 2014 y 2015 no se registraron proyectos exploratorios, mientras el 2020 fue un "año muerto", pues no se perforaron ni se aprobaron planes.

Dorgathen recordó que en la gestión de gobierno de Evo Morales y del expresidente de YPFB Óscar Barriga la empresa petrolera dejó de ser autónoma en la toma de decisiones y de su propia gestión.

"Comienza a volverse una empresa dependiente del Ministerio de Hidrocarburos, lo cual evidentemente perjudica una gestión (...). Entonces ahi el lineamiento de qué iba a pasar en el sector lo tenía que poner el ministerio, a través de su presidente de YPFB, eso comienza a generar las discrepancias y es donde comenzamos a tener malas decisiones, especialmente respecto a exploración, Upstream, producción, ese tipo de manejos", explicó.

En 2023, la estatal petrolera informó que la producción de gas comenzó a declinar de 59 millones de metros cúbicos día (MMmcd) en 2014 a alrededor de 38 MMmcd en 2023 a causa de que en años pasados "no hubo una gran cantidad de proyectos exploratorios".

YPFB tiene el objetivo de reponer las reservas de gas con el estratégico Plan de Reactivación del Upstream, el cual fue puesto en marcha en junio de 2021, en el gobierno de Luis Arce.

Estimados lectores: recuerden que estas noticias las pueden encontrar en nuestro Canal de Whastapp al momento de su publicación.

Sigue el canal de Hoybolivia.com en WhatsApp: whatsapp.com/channel/0029Va8B7PQ3GJOyC41B2Q1a

# Noticias Recientes de Bolivia

- 1937-10; Arce dice que entrega obras pese al boicot interno de legisladores doble cara
  1963-33, Senado devuelve a Diputados proyecto de 19 contratos mineros, espera su tratamiento en sesión de Asamblea
  18-263, Productores perdiero 800,000 toneladas de soya y Sus 300 millones como afectación económica
  18-26.07; En lo que va del año incautan más de 18 toneladas de droga y destruyen 415 fábricas de pasta base
- 11:34:34| Sus 70.000 de apoyo a emprendedores que quieran hacer crecer su negocio de soluciones tecnológicas 21:05:20| Lluvias dejan 2.569 comunidades afectadas y 1.537 viviendas destruidas, la mayoria en La Paz
- 20:59:27 | Fiscalía solicitó dos helicópteros y cinco drones para la búsqueda de Odalys 19:06:01 | Rubén Costas descarta ser candidato y anuncia que su rol será unir a la oposición
- 18:56:36 | YPFB avizora para este año muy buenas noticias en proyectos exploratorios 16:32:29 | Advierten que cambios repentinos en el TSE son señales claras de la toma del poder electoral
- 10:06:06 | Audiciales: 405 candidatos habilitados pasan a la etapa de evaluación de méritos 19:32:44 | Senamhi extiende alerta Naranja en Bolivia hasta el 14 de abril por posibles desbordes de ríos

# + Leído

El TSE definirá esta s acompaña el congreso del MAS afin a Arce o al de Morales

La disputa diplomática en cuador podria mejorar la suerte olítica de su presidente

SuperBigote para promocionar su campaña electoral contra la gente de los apellidos



¿Por qué la escasez de dólares en Bolivia?



gobernante y su pueblo



Una cortina de



Ignorancia Artificial



Vivir en libertad



Odio de perdedor